

# Die Meldung schreckte mich auf: 76j. E-Bikefahrer verunglückt!

Nach einem WhatsApp-Humorbild gesandt: Entwarnung!

Nein, es war nicht der Fahrer, an den ich gedacht hatte - aber es war ein anderer, mit welchem ich in der Wüste unterwegs gewesen war!



DE ▾



powered by  
**POLIZEI**.news

ZÜRICH WINTERTHUR USTER DÜBENDORF WETZIKON WÄDENSWIL BÜLACH OPFIKON WEITERE STÄDTE

## Oberembrach ZH: Auto erfasst E-Bike ausserorts – Lenker lebensgefährlich verletzt



16.12.25 VON POLIZEINEWS REDAKTION

Am Dienstagmorgen ist in Oberembrach (16.12.2025) bei einer Kollision zwischen einem Personenwagen und einem E-Bike der Fahrer des Zweirads lebensgefährlich verletzt worden.

Der Unfall ereignete sich auf der Eigentalstrasse ausserorts.

Gegen 7.30 Uhr fuhr ein 27-jähriger Autofahrer ausserorts auf der Eigentalstrasse Richtung Nürensdorf.

Mein Kommentar: Ein Freund zu verlieren, tut immer weh. Wenn aber jemand so geht, nach mehr als einem halben Monat im Spital aufgrund seiner schweren Verletzungen, dann ist dies besonders hart zu ertragen. Auch wenn es dunkel war, es geschah auf frei übersichtlicher Strecke: Ob wohl ein Handy im Spiel war, ich kann ihn mir kaum anders erklären.

Hansueli Schlittler war, so weit ich mich erinnern kann, einmal mit seinem Seitenwagen-Gespann an einem 1.Mai-Rallye dabei. Als er 50 Jahre alt wurde, lud er Luzia, Walter und mich zur Geburtstagsparty ein. Unsere gemeinsamen Wüstenreisen und Enduro-Ferien & -Trainings verbanden uns.



## **HANSUELI SCHLITTLER**

**17.02.1949 – 02.01.2026**

**Wir möchten mit euch zusammen**

**Abschied nehmen von Hansueli**

**Am 22. Januar 2026 um 15.00 Uhr**

**in der bxa, Grindelstrasse 20, 8303 Bassersdorf**

**Reto Schlittler**

**Denise Seewer-Schlitter**





16.12.25 VON POLIZEI.NEWS REDAKTION

**Am Dienstagmorgen ist in Oberembrach (16.12.2025) bei einer Kollision zwischen einem Personenwagen und einem E-Bike der Fahrer des Zweirads lebensgefährlich verletzt worden.**

Der Unfall ereignete sich auf der Eigentalstrasse ausserorts.

Gegen 7.30 Uhr fuhr ein 27-jähriger Autofahrer ausserorts auf der Eigentalstrasse Richtung Nürensdorf.

Etwa im Bereich des Schützenhauses kam es aus derzeit noch nicht geklärten Gründen zu einer heftigen Kollision mit einem in gleicher Richtung fahrenden E-Biker.

Der 76-jährige Zweiradlenker prallte auf die Windschutzscheibe des Autos und wurde auf die Strasse geschleudert. Nach der medizinischen Notversorgung durch einen Notarzt, transportierte ein Rettungsteam den lebensgefährlich verletzten Mann in ein Spital.

Der genaue Unfallhergang wird durch die Kantonspolizei Zürich, zusammen mit der Staatsanwaltschaft Winterthur/Unterland untersucht. Das E-Bike und der Personenwagen wurden auf Anordnung der Staatsanwältin sichergestellt. Die Eigentalstrasse musste wegen des Verkehrsunfalls bis um 11 Uhr gesperrt werden. Die Verkehrsgruppe der Feuerwehr regelte den Verkehr und richtete eine Umleitung ein.

Zusammen mit der Kantonspolizei Zürich standen ein Notarzt sowie ein Rettungsteam des Rettungsdiensts Spital Bülach, die Staatsanwaltschaft Winterthur/Unterland, die Feuerwehr Embrachertal sowie die Stadtpolizei Kloten im Einsatz.

Quelle: Kantonspolizei Zürich

Bildquelle: Kantonspolizei Zürich

Mail

Facebook

Whatsapp